

Paraísos Privados



Descanse en alta mar y descubra los maravillosos camarotes de Princess Cruises. Encuentre el camarote que más se adapte a usted. Podrá elegir desde un acogedor camarote interior a una mini-suite, que será su hogar durante el viaje. Disfrute de unos toques especiales: fruta fresca, bombones y suaves albornoces. Su amable camarero de camarote le cuidará y le proporcionará todo aquello que necesite.

Descubra las maravillosas camas Princess Luxury, en las que le prometemos que despertará como nuevo. Regresará relajado y descansado.

Camarote Interior



Estos camarotes cuentan con un magnífico espacio para relajarse y recargar las pilas.

Camarote Exterior



Estos camarotes tienen el beneficio añadido de una ventana o un ojo de buey. En todos los cruceros excepto Regal Princess, Royal Princess y Majestic Princess.

Camarote con Balcón



Con más espacio que un camarote exterior y su espacio al aire libre privado con una mesa y dos sillas, su camarote con balcón es el sitio perfecto para disfrutar de unos cócteles antes de cenar o tomar un exquisito desayuno.

Mini-suite



Escoja una lujosa mini-suite y reciba una copa de champán de bienvenida. También disfrutará de las amenidades de un camarote con balcón. Tiene 2 televisiones de pantalla plana, un colchón Premium y una combinación de bañera y ducha.

¿Por qué escoger una Suite?

Descubra todos sus beneficios



Suite

Tienen grandes amenidades, beneficios exclusivos y un lujoso y espacioso baño.

Club Class mini-suite

Con las comodidades de una mini-suite y beneficios adicionales como vino, canapés y albornoces. Además, puede cenar en el Club Class, donde disfrutará de un gran menú y tendrá preferencia a la hora de reservar.

Suite Familiar

Este camarote Premium tiene un magnífico balcón e incluye beneficios especiales de suite y un baño completo.

Camarotes conectados

Con 87 camarotes y 174 puertas conectadas, ahora es más fácil que nunca disfrutar en compañía de los tuyos.

Grand Suite

Es un camarote de gran espacio con un enorme balcón, junto con los beneficios exclusivos de las suites y un baño completo.

UN MARAVILLOSO DESCANSO

Todos los camarotes cuentan con pequeños extras, incluyendo bombones en su almohada, champú acondicionador y crema hidratante, fruta fresca y ropa de baño. Para aquellos que desean disfrutar de una bebida en la intimidad de su camarote o en su balcón, existe un paquete de bebidas disponible para la compra.

Las Mini-Suites incluyen una copa de champán, 2 televisiones, un área cómoda con sofá y sillones y un espacioso armario, mientras que las Suites ofrecen todo esto y otras amenidades como un reproductor de DVD/CD y acceso libre a la galería de DVDs. Los pasajeros alojados en Suites también disfrutarán de servicio de lavandería y uso de la suite termal del Lotus Spa (en buques seleccionados, excluyendo el Royal Princess), mini-bar (sólo 1 vez) y uso del lounge de desembarque privado.

Cada camarote cuenta con 2 camas y la mayoría convertibles a una cama de matrimonio¹, baño con ducha, televisión de pantalla plana, caja de seguridad, refrigerador y secador de pelo. Cada camarote está equipado con 2 ó 3 enchufes americanos y la mayoría de camarotes tienen camas supletorias para acomodar a un tercer o cuarto pasajero.

CAMAS PRINCESS LUXURY²

Creado exclusivamente para Princess por la proveedora de camas y colchones de algunos de los mejores hoteles del mundo, nuestras nuevas y cómodas camas le envolverán para que tenga el mejor descanso que pueda imaginar. Queremos hacer que sea su paraíso y por eso, hemos invertido en pequeños detalles como una gran almohada en la que reposar, un colchón de nueve pulgadas y un edredón de inspiración europea hecho de algodón.



¹Debido a la configuración de algunos camarotes, algunas camas dobles no pueden convertirse en una de matrimonio. Y algunas camas de matrimonio no pueden convertirse en individuales. Los tamaños de los camarotes, las amenidades y las instalaciones varían en función del buque. ² Disponible en Golden Princess en Octubre 2017, Sea Princess y Star Princess en Noviembre 2017, Royal Princess en Febrero 2018, Sapphire Princess en Marzo 2018, Regal Princess, Crown Princess y Island Princess en Abril 2018 y Diamond Princess en Junio 2018. Estas fechas están sujetas a modificaciones.